



© HBO

THE BEFOREIGNERS

Imagina que estás paseando por la calle y te cruzas con una persona de la Edad de Piedra paseando a su perro, una vikinga en bicicleta o un señor del siglo XIX que te saluda en el bus quitándose el sombrero. Seguro que pensarías que cualquiera de ellos ha salido de una fiesta de disfraces. Pero... ¿y si realmente hubieran viajado en el tiempo? Así comienza The Beforeigners.

La Edad de Piedra es la época de la prehistoria en que los seres humanos empezaron a trabajar la piedra para crear armas y herramientas

Tras la aparición de unas extrañas luces durante la noche, miles de personas de tres épocas del pasado llegan desorientadas a las costas de todo el mundo. Con el paso de los años intentan establecerse en sus nuevos destinos, pero a la sociedad actual le cuesta mucho acoger a los recién llegados. Una situación que, si has visto las noticias, se parece mucho a

la de todas esas personas que huyen de sus países de origen por culpa de la guerra o la pobreza extrema en busca de un lugar mejor donde vivir.

Más de 70 millones de personas en todo el mundo abandonaron sus hogares en 2018 a causa de conflictos y persecuciones

Alfhildr, la protagonista de esta historia, es una vikinga que se acaba de graduar en el departamento de policía de Oslo, Noruega. Junto a su compañero Lars, un agente del presente, deberá resolver el supuesto asesinato de una mujer de la Edad de Piedra. Los vikingos eran pueblos marineros de los países nórdicos conocidos por su fiereza en el combate y por una mitología que ha llegado hasta nuestros días. ¿Conoces a Thor o Loki? Son dos ejemplos de dioses vikingos.

Para viajar en el tiempo tendríamos que subirnos a una nave que vaya a una velocidad cercana a la de la luz: 299.972 kilómetros... ¡por segundo!

El gran misterio de esta serie está en saber cómo han podido viajar en el tiempo todas esas personas. En la actualidad no existe ninguna máquina que nos permita viajar a otras épocas. Científicos como Einstein o Stephen Hawking defendían que en teoría se podría llegar a viajar hacia el futuro con la tecnología adecuada, pero nunca hacia el pasado.